



▲とちまるくんも登場



▲情報商業科 Windows 8の入ったPC室



▲プロのシェフによる「調理科実習授業」

今年で第十七回目を迎えた高校一日体験学習が、八月二日(土)から八月四日(月)までの三日間にかけて盛大に行われ、県内・国内はもとより、韓国、メキシコや海外の日本人学校など名を超える中学三年生や学校の先生、保護者の方々の参加がありました。

今年で第十七回目を迎えた高校一日体験学習が、八月二日(土)から八月四日(月)までの三日間にかけて盛大に行われ、県内・国内はもとより、韓国、メキシコや海外の日本人学校など名を超える中学三年生や学校の先生、保護者の方々の参加がありました。

今年で第十七回目を迎えた高校一日体験学習が、八月二日(土)から八月四日(月)までの三日間にかけて盛大に行われ、県内・国内はもとより、韓国、メキシコや海外の日本人学校など名を超える中学三年生や学校の先生、保護者の方々の参加がありました。

今年で第十七回目を迎えた高校一日体験学習が、八月二日(土)から八月四日(月)までの三日間にかけて盛大に行われ、県内・国内はもとより、韓国、メキシコや海外の日本人学校など名を超える中学三年生や学校の先生、保護者の方々の参加がありました。

今年で第十七回目を迎えた高校一日体験学習が、八月二日(土)から八月四日(月)までの三日間にかけて盛大に行われ、県内・国内はもとより、韓国、メキシコや海外の日本人学校など名を超える中学三年生や学校の先生、保護者の方々の参加がありました。

あなたの夢と希望を見つける場所 ~DREAM&FUTURE~

高校一日体験学習に 5500名を超える参加者!



▲各学科の発表に熱心に聞き入る、中学三年生と保護者の皆さま

◀生活教養科 ファッションショーのステージから



本校独自の教育
～普通科の取り組み～

まず、須賀栄子記念講堂大ホールでは、ウエルカムコンサートの後、須賀淳校長先生から、「中学三年生の皆さんにとってはいよいよ高校進学を真剣に考える時期になりました。本校の一日体験学習には、五五〇〇名を超える皆様の参加希望がありました。これは、今年創立百十四周年を迎える本校の長い伝統と「全人教育」の精神、時代のニーズに沿った教育内容や最新の施設設備などが高く評価されてのことだと大変うれしく思っています。高校は中学とは異なり、自ら選んで入学する場所に向かって前進する普通科コースごとの学習内容や進路の紹介では、将来の目標のために、さまざまな取り組みを行っています。今回はその中から、夏に実施される普通科の三つの企画をご紹介します。

本校はそれぞれの生徒の資質や夢に適した進路を実現するために、さまざまな取り組みを行っています。今回はその中から、夏に実施される普通科の三つの企画をご紹介します。

「獨協医科大学見学会」
医歯薬系の進学を目指す生徒たちが参加し、人体の仕組みや命を守る仕事の大切さを学びます。

「東進ハイスクール主催の大学学部研究会」

東京国際フォーラムで日本を代表する大学教授の講義を受講します。

「理科実験の様子」



▲ドクターヘリの見学



▲深い内容に聴き入る生徒たち

オーストラリア語学研修旅行

本校は毎年様々な企画について、海外の方との交流の場を設けています。今年度は新たにオーストラリア語学研修旅行が実施されました。この研修旅行では、トゥンバ市にあるハリスツーン州立学校で英会話が学べると同時にホームステイも体験することができます。参加した小野桃果さん(宇大附属中出身)は「今回学んだ「言葉と気持ちが通じ合



うことの喜び」を忘れずに、人と接していくたいです。」と語ってくれました。国際人としての自覚を高める有意義な体験となつたようです。

各科でもさまざまな活動をくりひろげています

音楽科 サマーコンサート in 下野新聞NEWS CAFE



七月二十六日、オリオン通りの下野新聞NEWS CAFEにて、本校音楽科生徒によるサマーコンサートが開催されました。クラシック音楽の名曲から映画「アナと雪の女王」のテーマまでさまざまな演奏が披露され、来場された方々を魅了しました。今後もこのような演奏活動を通して、皆さんに至福の時間をお届けしていきます。

編集後記

普通科では毎日の授業の他、今年から導入したりクリカルト社の「受験サプリ」で生徒の先端科学を学びます。今年は遺伝子組み換え実験を行いました。普段は、生徒の夢と遺伝子組み換え実験を行いました。

普通科では毎日の授業の他、今年から導入したりクリカルト社の「受験サプリ」で生徒の先端科学を学びます。今年は遺伝子組み換え実験を行いました。

普通科では毎日の授業の他、今年から導入したりクリカルト社の「受験サプリ」で生徒の先端科学を学びます。今年は遺伝子組み換え実験を行いました。

中華まんの共同開発

フタバ食品と



本校調理科・生活教養科は、地産地消や食育をテーマに、企業との共同企画によって毎年さまざまな商品を開発しています。今年はフタバ食品株式会社との連携で、二種類の中華まんが誕生しました。「一つは、生産量日本一を誇る栃木県産干瓢をきんぴら風にアレンジした「かんぴようのきんぴらまん」、もう一つはかぼちゃ餡に角切りチーズとアーモンドスライスを混ぜ込んだ「パンプキンスライド」と名づけられました。

五月三十日(金)午後三時四十分から、須賀栄子記念講堂大ホールで平成二十六年度生徒総会が開かれ、新生徒会長の福田隆平くん(三の五)、副会長の関口知花さん(三の十七)と峯奈津貴さん(三の十二)を中心とした新生徒会役員により熱心な議事が進行されました。

また、今年度の活動目標として、「エコキャップ回収の継続およびあいさつ運動」を掲げ、具体的な実施方法などを検討しました。これからもよりよい学校をめざし、生徒会活動を盛り上げていきたいと考えています。

五月三十日(金)午後三時四十分から、須賀栄子記念講堂大ホールで平成二十六年度生徒総会が開かれ、新生徒会長の福田隆平くん(三の五)、副会長の関口知花さん(三の十七)と峯奈津貴さん(三の十二)を中心とした新生徒会役員により熱心な議事が進行されました。

平成二十六年度 PTA総会開く

○会長・田上正治(普通科二の二)
○副会長・江原照雄(普通科後援会会長・三の二)
○渡邊和夫(生活教養科後援会会長・三の十)
○石塚毅(調理科後援会会長・三の二十三)
○小池好美(情報商業科後援会会長・三の二十五)
○部明彦(音楽科後援会会長・三の二十五)

五月三十日(金)午後三時から教育会館で開かれ、多くの保護者が出席されました。協議内容は、平成二十六年度の予算・事業計画の決議などでした。

なお、新正副会長は次のとおりです。(敬称略)